



Festiprev: PMF obtient le prix du coup de coeur de l'agglomération !

publié le 21/05/2016 - mis à jour le 24/05/2016

Samedi 21 mai 2016, 17H30, cinéma le Dragon, La Rochelle :

Les collégiens participant au festival ont reçu le prix "coup de coeur" de l'agglomération pour leur film "Attention aux apparences" !

Bravo à eux, à toute l'équipe du collège, aux animateurs de l'ADEI et à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cette belle aventure.

Un grand merci à Léa Forest (la réalisatrice) qui ne pouvait pas être parmi nous ce soir.

Nous vous indiquerons bientôt un lien pour visionner ce court métrage.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.